

Rotary Club  
Zürcher Unterland



Wir haben die traurige Pflicht, Sie über den Hinschied unseres langjährigen Mitglieds

## **Raymond A. Cornaz**

Klassifikation Glasfabrikation

zu informieren. Nach einem langen und erfüllten Leben verstarb unser rotarischer Freund am vergangenen Sonntag überraschend schnell in seinem 91. Lebensjahr.

In den 55 Jahren seiner Mitgliedschaft hat sich Raymond A. Cornaz intensiv am Clubleben beteiligt und neben diversen weiteren Funktionen im Clubjahr 1972/73 das Amt des Präsidenten bekleidet. Der Rotary Club Zürcher Unterland verliert mit Raymond nicht nur ein von allen geschätztes Mitglied und eine prägende Unternehmerpersönlichkeit, sondern auch einen intelligenten, warmherzigen und grosszügigen Freund. Wir werden ihn sehr vermissen und bitten Sie, dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken zu bewahren.

Rotary Club Zürcher Unterland

Die Abdankung findet am Mittwoch, 7. Februar 2018, um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche Bülach statt.

Wer den Verstorbenen mit einer Spende ehren möchte, gedenke der Stiftung Drei Könige des Rotary Clubs Zürcher Unterland, Bülach (IBAN CH36 0070 0352 4815 3223 0, ZKB Bülach).